



# Crisis hospitalaria: Falta de especialistas en Hospital Van Buren de Valparaíso ha obligado a derivar pacientes a Viña y San Antonio



**E**l diputado Tomás Lagomarsino denunció una preocupante situación que afecta a la red de salud de la Región de Valparaíso, que se origina en el **Hospital Carlos van Buren** de la Ciudad Puerto, pero que afecta a otros centros asistenciales de la zona.

El parlamentario del Partido Radical (PR) indicó que tomó conocimiento que el **viernes 13 no hubo anestésista de turno en el Hospital Carlos Van Buren**, así como el **sábado 14 no hubo cirujano adulto** en el mismo establecimiento de salud porteño.

"Lo anterior ha llevado a **dificultades para la resolución quirúrgica de urgencia**, tanto para pacientes hospitalizados como aquellos que

**Diputado Tomás Lagomarsino denunció que el viernes 13 no hubo anestésista de turno en el Hospital Carlos Van Buren, así como el sábado 14 no hubo cirujano adulto en el establecimiento de salud porteño, lo que ha traído una serie de complicaciones a la red regional.**

llegan a la Unidad de Emergencias Adultos del Hospital Carlos Van Buren", agregó el legislador.

Ante este problema, la medida adoptada para mitigarlo fue la derivación prehospitalaria de pacientes que pudieran requerir resolución quirúrgica al **Hospital Dr. Gustavo Fricke** de Viña del Mar o al **Hospital Claudio Vicuña** de San Antonio.

Este antecedente se suma a la **crisis de anestésistas que está viviendo**

el **Hospital de Quilpué**, pues habría muchos turnos de urgencia sin estos especialistas, lo que ha llevado a que los pacientes que requieren resolución quirúrgica sean derivados al Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar o al Hospital Biprovincial Quillota - Petorca. Sobre este punto, el diputado Tomás Lagomarsino manifestó que **"el Hospital Carlos van Buren este viernes no tuvo anestésista de turno y este sábado se ha adicio-**

**nado un segundo problema, que no hay cirujano de turno**, por lo cual pacientes cuya resolución quirúrgica se están teniendo que llevar a otros hospitales de la red como el Gustavo Fricke, que ya recibe pacientes del Hospital de Quilpué por similares razones y también del Hospital Claudio Vicuña de San Antonio".

A partir de esta situación, elevó un oficio a los Servicios de Salud Viña del Mar - Quillota (SSVQ) y Valparaíso - San Antonio (SSVSA), donde dijo que **"espero conocer las medidas que se han adoptado con anterioridad para prevenir estas situaciones y, en segundo lugar, las medidas que se adoptarán para que no vuelva a ocurrir"**.